

Las fuerzas militares unidas por una causa social

Escrito por Redacción

Lunes, 27 de Febrero de 2012 05:46 - Última actualización Lunes, 27 de Febrero de 2012 08:49



Con el apoyo de diferentes instituciones públicas y privadas de San Andrés se llevó a cabo, en los últimos días, una jornada de apoyo liderada por las Fuerzas Militares y de Policía como una estrategia de recuperación del tejido social y prevención del delito en esta zona del territorio nacional. La comunidad asentada en el sector de San Luis, barrio Nueva Guinea, fueron los primeros beneficiados.

Instituciones tales como la Gobernación Departamental, el Sena, Acción Social de la Presidencia de la República a través de la Red Unidos, el ICBF, Bomberos, Defensa Civil, la Registraduría Nacional, Coralina, la Cruz Roja Colombiana, la Comisaria de Familia, la Casa de Justicia, la Universidad Nacional, Ashotel, Trash Buster, Aqua Works, SISBEN, Scrap Metal y Caprecom, entre otros, fueron quienes atendieron al llamado de la Armada Nacional, la Fuerza Aérea y la Policía Nacional para adelantar esta jornada.

Durante la jornada, se realizó una actividad de aseo a las áreas comunes del sector lográndose recolectar aproximadamente dos toneladas de desechos y una actividad pedagógica de siembra de árboles, además de brindar servicios tales como medicina, oftalmología, odontología, asesoría jurídica, vacunación, expedición de cédulas, peluquería y capacitación de la población a cargo diferentes entidades, entre otros servicios.

Esta jornada de apoyo al desarrollo comunitario hace parte de una estrategia denominada “Conciencia Ciudadanía, Un esfuerzo Conjunto” liderada por la Armada Nacional, la Fuerza Aérea y la Policía Nacional la cual tiene como principal propósito contribuir al mantenimiento de la convivencia y seguridad ciudadana, que permitan mejorar las condiciones de calidad de vida, fundamentalmente de niños, niñas y adolescentes, de los sectores considerados en condición de vulnerabilidad del Departamento.